



PERMANENCES AUX SECRETARIATS

- ▶ **Châteauneuf :** Lundi 9h00 - 12h30
Jeudi 9h15 - 16h00
- ▶ **Segonzac :** Mardi 8h30 - 12h30
Mercredi 8h30 - 12h30 / 14h00 - 16h30
Jeudi 9h00 - 12h00
Vendredi 8h30 - 12h30

COORDONNEES

- ▶ **Paroisse de Châteauneuf**
2 rue du docteur Raoul Audebert
tél. : 05 45 66 22 26
paroisse.chateauneuf@dio16.fr
- ▶ **Paroisse de Segonzac**
1 rue Jean d'Hermey
tél. : 05 45 83 40 07
paroisse.segonzac@dio16.fr
- ▶ **Site internet commun**
<https://charente.catholique.fr/ouest-charente/paroisses/chateauneuf-saint-pierre-de-segonzac/>



Saint-Pierre à Segonzac

Saint-Pierre à Châteauneuf

FEUILLE PAROISSIALE

mai 2025

Avec Marie, cheminons dans la foi et l'espérance.

En ce mois de mai, paroissiens, paroissiennes, nous rassemblons avec une fervente intention : **cheminer avec Marie dans la foi et l'espérance**, particulièrement en cette année jubilaire. Marie, notre Mère, est pour nous un modèle éclatant de confiance en Dieu et de persévérance dans la foi. Alors que nous célébrons les merveilles de Dieu en ce moment spécial, nous remémorons les mots de l'Ange Gabriel, qui lui disait : « Ne crains point, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu » (Luc 1, 30).

Marie a répondu à l'appel divin avec une foi inébranlable, illustrant parfaitement ce que signifie faire confiance à Dieu, même dans l'incertitude. Cette démarche nous invite à réfléchir à notre propre itinéraire de foi. En cette année jubilaire, où nous célébrons la miséricorde et la grâce de Dieu, pouvons-nous, comme Marie, envisager notre avenir avec l'espérance d'un lendemain meilleur ?

Dans les moments difficiles, il est essentiel de se souvenir des paroles de Marie lors de la visitation : « Mon âme exalte le Seigneur » (Luc 1, 46). Ces mots, empreints de louange et de reconnaissance, nous rappellent que même dans l'adversité, notre cœur peut se réjouir de la bonté de Dieu. En cheminant ensemble, nourrissons notre foi par des actes de charité et de

solidarité, en écoutant les besoins de notre communauté et en répondant à ces appels.

À l'exemple de Marie, qui a gardé toutes ces choses dans son cœur (Luc 2, 19), nous sommes invités en ce mois de mai à méditer sur les petites et grandes grâces que nous recevons chaque jour. Prenons le temps, ce mois-ci, de prier le rosaire, de méditer sur la vie de Marie et de nous rassembler en prière communautaire. En ces instants de recueillement, nourrissons notre espérance et notre fraternité.

Les Écritures nous rappellent également que « Tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu » (Romains 8, 28). L'année jubilaire est l'occasion parfaite pour renouveler notre engagement personnel dans cette quête spirituelle et pour fortifier nos liens avec Marie, qui est le chemin vers son Fils.

Que ce mois de mai soit pour chacun de nous une période de grâce, de renouvellement et d'approfondissement de notre foi. Embrassons l'espérance que Marie nous offre, et marchons ensemble sur ce chemin de lumière.

Que la bénédiction de notre Père évêque nous accompagne sur le chemin merveilleux de la foi et de l'espérance.